
Protokoll zur Sitzung des Studierendenrates der Burg Giebichenstein
Kunsthochschule Halle vom 15.12.14

Protokollführer: Arne Winter
Sitzungsleiter: René Braun
Sitzungsbeginn: 20:00
Sitzungsende: 21:30

Anwesende Mitglieder:
René Braun, Victor Reichert, Arne Winter, Heinrich Ehnert, Carla Enchelmaier, Lydia Kluge, Isabel Apel, 
Martin Schapp, Tobias Behley, Stefan Damnig, Ronny Sonnenberg, Alexander Roschke, Sarah Fricke, 
Nicole Perovic

Abwesende Mitglieder
Nele Dittmar, Moritz Petersdorff, Karl Raupach, Amelie Goldfuß, Carl Bens

Gäste: 

TOP 1 – Darlehensantrag von Martin Schapp
350€ wegen Nebenkostenabrechnung – 10-1-0

TOP 2 – Treffen zur Gestaltung der Campusaußenflächen 
keine Parkmöglichkeiten vor dem Eingangsbereich der BIBO, Möglichkeiten frei lassen, Studierende 
gestalten jedes Jahr den Campus, Carla und Tobias gehen hin > 14 Studierende 

TOP 3 – Senatbericht 
Info vom Rektorat: Jahrbuch kommt dieses Mal erst im neuen Jahr, Burg100-Kommunikation hat nicht 
funktioniert > Nike Baetzner hat schon öfter angefragt, kam aber bei uns nicht an > studentische Projekte 
wurden von Ihnen angenommen, Stura konnte aber nichts vorher an die Studenten mitteilen > EMAIL an 
Nike Baetzner direkt und an alle Professoren, Mitarbeiter, und alles Kleinteilige: stur@burg-halle.de

Mail an die Burg: Wofür wir uns verantwortlich fühlen, als Stura. (Lydia checkt das aus, Ronny flucht)

unsere Email-Adressen könnten wir vielleicht mehrere Varianten abdecken? > Rechenzentrum (Arne)

Zielvereinbarungen: Bewerberrückgang vs. Langzeitstudium – Burg trägt aber weiter ihre Studenten und 
lässt sich davon nicht beeinflussen – PayPal war Julius nicht bekannt > wir müssen die Vertreter immer vor 
den Sitzungen im Senat montags in den Stura einladen! > Neuer Stammtisch am ersten Montag im neuen 
Jahr

Stura darf jetzt die Protokolle der Gremien veröffentlichen! Email an die Verwaltung, dass wir wieder alles 
zugesandt bekommen > Mail an Schenkluhn von Heinrich

TOP 4 – Kommunikationsverbesserung Stura_Intern
Emails weiter aufteilen: wieder direkt an die Finanzierung, Technikausleihe, Vorsitz, Öffentlichkeitsarbeit (?)
> Verteiler aktualisieren
Visitenkarten vom Stura? 

TOP 5 – Jahrmarkt der Möglichkeiten
ab 14:00 ist Aufbau – ab 16:00 treffen wir uns – wir stellen einen Tisch mit Kuchen und Kaffee hin – Sofa – 
wir informieren über: Finanzierung, Verleih und so weiter – Pappaufsteller tragen Infos > Struktur – Punsch –
Kaffee – Kekse – Kuchen

TOP 6 – Bericht vom Studentenwerk
Beitrag wird in einem Jahr auf 70€ erhöht – pro Studentenwerk sind es im DS 400 Studenten, die wegfallen 
– Mensa an der Hochschule wurde evaluiert – Kanzler wurde von der IA ein wenig „angepiekt“ in seinen 
letzten 3 Jahren die Mensen der Burg zu überarbeiten – das Essen, die Qualität – Erstitimer – Sturätreffen – 
Projekt: „Alternative Mensa“ für vegane Studierende > leiten wir an die Studenten weiter, sobald ein Forum 
dafür eingerichet ist – allergener „Liveticker“ 
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René Braun
Sturavorsitzender
Halle, 15.12.14

Lydia Kluge
Stellv. Sturavorsitzende
Halle, 15.12.14

Gegen dieses Protokoll kann in Folge von sechs Tagen nach Erscheinen Einspruch erhoben 
werden. Den Einspruch wenden Sie bitte an stur@burg-halle.de.
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